
Fernanda Benedetti/O ECO

No dia 1 °  de agosto é comemorado o Dia Mundial da Amamen
tação. O leite é um dos principais alimentos para o recém-nasci
do e toda criança deve ser amamentada até aos dois anos. Além 
de laço afetivo entre mãe e filho, a criança recebe cálcio, fósforo e 
ferro, que ajudam a desenvolver a criança. O aconchego do colo 
e o olho no olho na hora da amamentação representam o afeto 
entre mãe e filho. Outro fator importante é a doação de leite 
para os bancos dos hospitais, onde as mamães que produzem 
bastantes leite podem doar e amamentar as crianças não podem 
receber leite de suas mães. Isso é importante e valioso para o ser 
humano. A ajuda é sempre bem vinda.

MST bloqueia estrada 
para pressionar Incra
Por melhores estradas de acesso à área urbana e construção de poços artesianos, 

150 pessoas interditaram uma das principais vias rurais entre Borebi e Agudos
Cristiano Paccola/O ECO

Cerca de 150 integrantes 
do Movimento dos Traba
lhadores Rurais Sem Terra e 
assentados do Loiva Lourdes 
(foto ao lado), em Borebi, 
interditaram um a das princi
pais estradas rurais da região 
na m anhã de ontem. A via 
liga Borebi e Agudos e é usa
da para o transporte de pro
dutos agrícolas. O  objetivo 
da manifestação foi protestar 
contra as más condições das 
estradas que servem às pro
priedades rurais e ao assen
tamento, no acesso à área ur
bana de Borebi e contra a de
mora em terminar obras em 
quatro poços artesianos. Para 
liberar a via, integrantes do 
movimento exigiam a presen
ça de funcionários do INCRA 
(Instituto Nacional de Colo
nização e Reforma Agrária). 
Eles queriam fazer chegar su
as reivindicações ao órgão fe
deral. O  Incra informou que 
o órgão passa por um  con- 
tingenciamento de recursos 
em todo Brasil. ►► Página A5

M A C A T U B A

Tavano mantém voto contra 
a aumento gordo de salários

O vereador macatubense 
José Antonio Tavano mante
ve, ontem à tarde, sua posição 
contrária aos projetos de lei 20 
e 21, que reajustam salários do 
prefeito (de R$ 9,9 mil para R$ 
13 mil), do vice (de R$ 3,5 mil 
para R$ 5,9 mil) e dos vereado
res (de R$ 4,5 mil para R$ 5,9 
mil). O projeto foi aprovado

em primeiro turno por 5 a 3, 
com voto favorável de Tavano. 
Com seu voto contrário ontem, 
o reajuste poderia ser rejeitado. 
O empate seria decidido pelo 
presidente Elídio Scarmeloto, 
que anunciou ser contra o rea
juste em Macatuba. A sessão da 
Câmara não havia terminado 
até o fechamento desta edição.

P O L I C I A

Quatro são presos em  
flagrantes no final de semana

Quatro pessoas foram 
presas pela Polícia Militar 
de Lençóis Paulista em fla
grantes registrados entre a 
madrugada do domingo 31 
e a segunda-feira 1°. Um 
jovem de 22 anos foi preso 
por volta da 1h de domingo,

no Jardim Maria Luiza, com 
uma Honda Biz furtada duas 
horas antes, na Vila Paccola. 
No início da noite de domin
go, um motorista foi detido 
por embriaguez ao volante, 
pagou fiança e foi liberado 
em seguida. Mais tarde, um

jovem de 19 anos foi preso 
com 11 pedras de crack, na 
Cecap. Ontem de manhã, 
outro jovem de 26 foi preso 
depois de ser reconhecido 
como autor do roubo a um 
supermercado na madrugada 
de domingo. ►► Página A4

T R A N S I T O
Parceria prevê 
rotatória para Cecap

Projeto de lei aprovado on
tem prevê uma rotatória entre 
as avenidas João Paulo II, João 
Paccola e Orígenes Lessa e as ru
as José Paccola e Tomé de Souza. 
A obra pode ser executada em 
parceria com a Frigol e Lutepel, 
que estariam dispostas a pagar 
R$ 260 mil em troca da desafe- 
tação de partes das ruas Ana Ne- 
ri e José Paccola. ►► Página A3

Aline Furlanetto

BOREBI
Educação prepara 
escola integral

A Secretaria de Educação 
de Borebi dá início hoje ao 
projeto educacional de tempo 
integral, direcionado a alu
nos do ensino fundamental. 
O projeto será executado na 
EMEF Iracema Leite Silva e a 
escola ajusta seu espaço físico. 
Serão construídas mais salas 
de aula e contratados mais 
professores. ►► Página A5

A G U DO S
Câmara divulga 
lista de concurso

Hoje, O ECO traz edital da 
Câmara de Agudos com os re
sultados das provas práticas do 
concurso público para os qua
dros no Legislativo local. Fo
ram divulgadas as classificações 
finais para os cargos de auxiliar 
de serviços gerais, motorista e 
escriturário. A relação dos can
didatos, por ordem de posição, 
está publicada na Página A6

JOGOS REGIONAIS
Conforme antecipado pelo 
O ECO, Lençóis Paulista vai 
disputar a segunda divisão dos 
Jogos Regionais em 2012. A 
cidade foi rebaixada porque a 
delegação terminou em 8° lugar 
no grupo de elite. Na sexta-feira 
à noite, o vôlei masculino (foto) 
perdeu o ouro para Botucatu.
A delegação de Agudos 
terminou em 3° lugar na 
segunda divisão. Macatuba foi 
16°, à frente de Pederneiras 
(20° lugar). Borebi obteve a 22® 
colocação e Areiópolis, o 23° 
lugar. ►► Página A7

C U L T U R A
Quinta tem 
espetáculo circense

Na quinta-feira 4, o espe
táculo circense Le Petit Cirque 
Fratelli, do Grupo Acrobático 
Fratelli, vem a Lençóis. A entra
da é franca e a atração começa 
às 20h, no auditório da Casa da 
Cultura. Os ingressos são limita
dos e devem ser agendados pelo 
telefone (14) 3263-6525.
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E D I T O R I A L

Nem sempre ganhando, 
nem sempre perdendo

Uma das notícias que mais 
vai chamar a atenção dos leitores 
nesta edição do jornal O ECO: o 
rebaixamento da delegação de 
Lençóis Paulista para a segunda 
divisão dos Jogos Regionais. Fi
car em último lugar entre as oi
to cidades do bloco de elite do 
esporte regional, ao contrário 
do que parece, é, sim, bastante 
digno. Pode ser triste, pode dar 
a sensação de derrota. Mas, mes
mo a derrota, tem seu valor no 
aprendizado e na construção da 
dignidade do ser humano.

Diferentes de muitas adver
sárias, as equipes lençoenses fo
ram até Barra Bonita para fazer 
valer os milagres de seus santos 
de casa e o valor de suas pratas 
da casa. Mesmo enfrentando 
uma série de equipes profissio
nais contratados, a pontuação 
e a quantidade de medalhas 
trazidas para Lençóis são dignas 
de nota. São medalhas genuina
mente lençoenses, construídas 
do talento de seus próprios atle
tas. Têm o brilho do suor e da 
raça deste povo.

Para a reflexão proposta pe
lo O ECO, nem pontos nem 
medalhas dão uma dimensão 
exata do valor que o esporte tem 
para o atleta de Lençóis Paulista. 
Uma vez por ano, o lençoense se 
vira para conciliar seus afazeres e 
compromissos profissionais pa
ra se dedicar em tempo integral 
- e por uma semana - ao seu ho- 
bby: defender as cores da cidade.

Resultados? Para as lideranças 
esportivas da cidade, apesar do 
rebaixamento, os resultados dos 
Jogos Regionais foram altamen
te positivos e atingidos muito 
antes de se vestir o uniforme.

Sem poder argumentar os 
compromissos do esporte pro
fissional, a delegação lençoen- 
se conseguiu reunir um con
tingente de centenas de atletas, 
muitos dos quais encontram 
nos Regionais a principal com
petição da temporada. São 
atletas que, ao longo do ano, já 
defendem a bandeira de Len
çóis Paulista em torneios di
versos, sem tanto brilho, sem 
tanta pompa, mas com a mes
ma emoção de representar sua 
gente. Ao fazerem isso -  prin
cipalmente os mais jovens -, 
nossos atletas deixam de lado 
os perigos da vida sem ativida
des, como a exposição ao álco
ol, às drogas, à desocupação do 
corpo e da mente.

São centenas os jovens que 
hoje tentam ser atletas ou pra
ticam seu esporte por hobby, 
mas que têm nas veias a discipli
na e as lições humanas da vida 
esportiva. Se Lençóis não tem 
centenas de campeões esporti
vos, tem, certamente, centenas 
de bons cidadãos que vão fazer 
valer, todos os dias, o amor pelas 
cores da cidade. Essas medalhas 
ficam do lado de dentro do peito 
e nada tiram seu brilho eterno. 
Só por isso, já são vencedores.

A R T I G O
O direito de pensar positivo

Cristiano Guirado

Apesar do mau humor crô
nico, me considero uma pessoa 
otimista. Sempre me pego anali
sando, por impulso, o lado po
sitivo de uma tragédia, os ensi
namentos que podemos tirar de 
situações crise e o aprendizado 
comum das adversidades.

Por falar em adversidades, 
cobri os trabalhos da Câmara 
entre 1998 e 2008, e nunca vi 
uma tão grande. Assisti ao ciclo 
de seis diferentes Mesas Direto
ras. Algumas composições eram 
mais ou menos velozes que as 
outras, mas em geral o sistema 
era pacífico, mesmo em tempos 
de turbulência eleitoral. Pelo que 
já pesquisei, a situação chegou a 
ser tensa algumas vezes. E me ar
risco a dizer que o Poder Legisla
tivo municipal vive a maior crise 
da sua história.

Não acho justo e nem pro
dutivo tecer qualquer comentá
rio comparativo entre as diferen
tes composições ou comentário 
analítico sobre a crise. Já tem 
bastante lenha nessa fogueira. 
Sob os fatos, minha opinião 
é a mesma que a de qualquer 
cidadão minimamente esclare
cido: dinheiro público merece 
respeito e qualquer indício de 
irregularidade deve ser investiga
do por quem tem credibilidade 
para isso.

Minha natureza otimista, às 
vezes, me faz cair do cavalo. Mas 
não abro mão do direito de pen
sar positivo. Muita gente deve 
estar se perguntando se existem 
pontos positivos na atual crise. 
Considero dois e, disparado, o 
mais importante é a volta das 
atenções da opinião pública aos 
trabalhos legislativos. É claro 
que o trabalho em plenário (que 
não chega a doze horas men
sais) não é a única atividade e, 
geralmente, discursos, votações 
e posicionamentos já chegam 
ensaiados previamente. Mas é 
ali que se imprime e se registra, 
para a história, a trajetória dos 
homens públicos.

Nos meus dez anos de cober
tura, raramente vi mais que vinte

pessoas (contando jornalistas e 
os dez vereadores) na sessão. Os 
próprios vereadores, às vezes, re
clamavam que queriam o povo 
mais perto da Câmara, a Câma
ra mais perto do povo. Pois, ape
sar de tensos um com o outro, 
os dois lados estão bem próxi
mos agora. Desde que trabalho 
como jornalista, seguramente, 
nunca vi a opinião pública tão 
ligada no que andam fazendo 
os vereadores.

O segundo ponto positivo é 
o costume que o cidadão vai ad
quirir de passar a acompanhar a 
pauta do Legislativo e, quando 
puder, ir à Câmara. Quando eu 
via um vereador discursando pa
ra ele mesmo, enquanto os ou
tros nove falavam sobre outros 
assuntos ou liam alguma coisa e 
os jornalistas -  que estavam tra
balhando desde cedo -  estavam 
com sono e queriam ir para casa, 
pensava: "onde estão os outros 
44.980 eleitores da cidade? Co
mo eles fazem para saber o que 
um vereador está fazendo ou 
deixando de fazer?".

Essa presença maior do elei
tor na Câmara vai, sem dúvida, 
aumentar a qualidade do ho
mem público para o futuro. O 
torcedor sabe como escalar seu 
time tão bem (ou melhor) quan
to o técnico porque conhece os 
jogadores e o jeito como o jogo 
é jogado. Para que a engrenagem 
política funcione, o eleitor tem 
que pensar como torcedor. Co
nhecendo melhor suas opções, 
escala melhor o seu time.

E o bom funcionamento 
desta engrenagem é o segundo 
ponto positivo. Independen
te de qualquer punição que os 
políticos possam vir a ter (ou 
não), a opinião pública vai se 
preocupar em prestar mais aten
ção às suas opções. Fazendo isso 
em Lençóis, ela já dá uma boa 
azeitada em uma pontinha da 
enorme e enferrujada máquina 
política brasileira. Não é muito, 
mas é bom começo.

Cristiano Guirado, 33 anos, é 
jornalista

guirado@jornaloeco.com.br
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COM MORAL
Ao que tudo indica, Len

çóis Paulista marcou a vida 
do deputado federal Aldo Ra
belo (PC do B). Ele ficou co
nhecido pelo eleitor local em 
2010, ao mediar verbas para 
construir a nova sede da As
sociação dos Deficientes Físi
cos de Lençóis Paulista e uma 
reunião de lideranças locais 
com o ministro dos Esportes, 
Orlando Silva.

PRESTÍGIO
Prova de que Rebelo tem 

a cidade em alta conta consta 
em seu site oficial (www.aldo- 
rebelo.com.br). Ele mantém 
um espaço só para falar sobre 
o projeto da Adefilp, Trans
formando Lixo Reciclável em 
Moeda Social. Em palavras do 
próprio deputado, "na cidade 
de Lençóis Paulista, há uma 
história exemplar de constru
ção coletiva de um sonho".

VISITA
Os correligionários do de

putado comunista aguardam 
confirmação de sua visita ao 
município. Rebelo viria em 
fevereiro deste ano, mas te
ve que cancelar por conta de 
afazeres na Câmara Federal. 
Na época, assumiu o compro
misso de agendar uma nova 
data, que até agora não saiu.

COMPROMISSO
Em meio às turbulências 

das últimas semanas, a Câ
mara de Lençóis Paulista cor
re para pôr a pauta em dia, 
depois das sessões de baixa 
produtividade. Era grande a 
lista de projetos a serem vo
tados na sessão legislativa de 
ontem à noite. destaque para 
projetos do Executivo, que au
torizam a doação de equipa
mentos ao Centro Municipal 
de Formação Profissional e a 
retirar veículos abandonados 
pelas ruas da cidade.

DENÚNCIA...
Não é só a Câmara de Len

çóis Paulista que está na mira 
do Ministério Público na re
gião. O promotor de Justiça 
substituto de Agudos, Hércu
les Sormani, também investi
ga o Poder Legislativo de lá. A 
Terceira Coluna apurou que 
uma denúncia anônima teria 
apontado a existência de no
tas frias em despesas de via
gens oficiais dos vereadores.

...ANÔNIMA?
As denúncias em Agu

dos podem nem ser tão 
anônimas assim. Dizem 
línguas da política agu- 
dense que o denunciante 
seria originário do próprio 
Poder Legislativo. Um ve
reador. O primeiro da lista 
ouvido pelo prom otor foi 
o vereador e ex-presidente 
Auro Aparecido Octaviani 
(PMDB). O Ministério Pú
blico investiga o caso para 
tom ar suas providências.

LOTEAMENTO
IRREGULAR

O promotor público de 
Agudos também se mani
festou sobre um loteamen- 
to supostamente irregular, 
existente há 10 anos. Sorma- 
ni pediu regularização do 
loteamento no prazo de 120 
dias. Caso contrário, a Prefei
tura será multada junto com 
o dono do loteamento. São 
várias as sanções impostas. 
Donos de lotes no Jardim 
Canaã não podem construir, 
pois o local não estaria ade
quado às ligações de rede de 
água e esgoto. O local pode 
voltar à estaca zero.

FORA DA CANOA
O PPS de Macatuba está 

se fortalecendo e promete 
dar trabalho nas eleições do 
ano que vem. Integrante do 
bloco que elegeu e reelegeu 
o prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB), o partido 
deixa claro que desembar
ca do governo e que vai ter 
candidato próprio em 2012. 
Nomes não faltam. Uma 
reunião no sábado passado 
com o comandante do par
tido na cidade, Beto Artioli, 
deixou isso claro.

TROCA DE NINHO
O bloco que ameaça dei

xar o PSDB marcou presença. 
A vice prefeita Lucilla Nunes 
e o presidente da Câmara, 
Elídio Scarmelotto, foram 
convidados a migrar para a 
legenda do ex-prefeito Ân
gelo Antonio Martins Lista, 
o Gélo. O PPS tem outros 
prefeitáveis, como o escri
vão de polícia Tarcisio Abel 
e o advogado Frederico de 
Ávila Miguel. O ex-vereador 
Aparecido Humberto Pavão 
também vai tentar retornar à 
vida pública.

ARTICULAÇÃO
Pré-candidato e com o 

apoio de Coolidge, Ado Galli 
(PV) trabalha nos bastidores 
para articular sua candidatu
ra. O vereador Antonio Car
los Pedroso já saiu do PPS, 
assina a ficha no PSDB em 
breve e será o vice de Ado. A 
dupla já está sendo vista junta 
em várias ocasiões, inclusive 
em churrascos nos finais de 
semana. Músico, Ado Galli 
sabe que também na política 
a afinação é tudo.

PRESTAÇÃO DE SERVIÇO
Um adolescente de Len

çóis Paulista foi punido sexta- 
feira passada a prestar serviços 
à comunidade pela Vara da 
Infância e Juventude. Ele es
tourou uma bomba no inte
rior de uma escola da cidade. 
Como o ato colocou em risco 
a integridade física de outros 
estudantes, ele vai prestar ser
viço comunitário para apren
der a lição.

MENINAS
Meninas acusadas de fur

to podem ser as primeiras a 
frequentar cursos profissio
nalizantes no Centro Munici
pal de Formação Profissional 
Ideval Paccola. O encaminha
mento faz parte da parceria 
entre a Prefeitura e o Ministé
rio Público. O furto foi avalia
do como ato isolado.

MEDIDAS CAUTELARES
Outro jovem de Lençóis 

Paulista se beneficiou das me
didas cautelares instituídas 
pela Justiça. Ele havia aca
bado de deixar a prisão sob 
acusação de furto e foi pego 
furtando novamente. Para 
permanecer em liberdade, o 
promotor Daniel Passanezi 
Pegoraro impôs algumas res
trições. Não pode deixar a ci
dade sem comunicar o juiz e 
nem sair de casa quando não 
estiver trabalhando.

RETA FINAL
O promotor de Justiça de

ve concluir dentro de 20 dias 
a investigações sobre supos
tas viagens irregulares com 
carros da Câmara Municipal. 
Daniel Pegoraro não se ma
nifesta sobre o assunto, mas 
não esconde que não ficou 
contente com as justificati
vas dos vereadores. Agora é 
aguardar para ver.

"Olha, nem pensei ainda 
em quanto vou gastar de 
presente para o meu pai. 
Mas vou dar um presente 
bom e que seja útil para 
ele. O que, aí vai depen
der o valor."

Giovana Luiza Torres da 
Silva, estagiária

"O valor não importa, o 
que importa mesmo é que 
o meu presente vai ser de 
todo coração."

Rafael Montoan, 
auxiliar administrativo

"Gostaria de comprar o 
que ele está precisando, 
mas vou dar um presente 
com um cartão. O presen
te é material e o cartão é 
sentimental. O importan
te é ser uma boa filha."

Jaqueline Rosa, 
monitora de projeto

No campo de futebol Archangelo Brega, onde acontece a Copa Imprensa Jornal O ECO, os jogadores, 
além de driblar os adversários, tiveram que driblar também duas aves conhecidas como Quero-Quero. To
das as vezes que os jogadores passavam perto do ninho, elas atacavam os atletas. Mesmo correndo perigo 
de serem pisoteados, os corajosos Quero-queros não desgrudavam do ninho, protegendo seus ovos.

FRASE

"Cada pon
to foi con
quistado 
com sacrifí
cio e contra 
cidades que 
possuem in- 
fraestrutura 
maior que a 
nossa.

José Lenci Neto, diretor de 
Esportes de Lençóis Paulista, ao 

comentar o rebaixamento da 
cidade para a segunda divisão 

dos Jogos Regionais

PARA P E N S A R

"Creio no 
riso e nas 
lágrimas co
mo antídotos 
contra o ódio 
e o terror."

Charles Darwin, cientista 
britânico, autor da Teoria da 

Evolução
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C A M A R A
Divulgação

Pauta cheia
Executivo turbina sessão e encaminha nove projetos de lei para apreciação de vereadores; 

entre matérias está projeto de construção de rotatória na avenida Papa João Paulo II

VITOR GODINHO
Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Na noite de ontem, os ve
readores de Lençóis Paulista 
teriam a oportunidade de vol
tar a legislar, após semanas de 
atritos e desgastes junto à po
pulação. Só o Executivo con
tribuiu com nove projetos na 
pauta. Dentre as matérias, o 
projeto de lei mais importan
te trata da construção de uma 
rotatória na avenida Papa João 
Paulo II. A obra é um sonho 
antigo de governantes e uma 
recomendação de especialis
tas em trânsito, que vêem na 
rotatória uma forma de desa
fogar o trânsito na avenida 25 
de janeiro.

A rotatória será construí
da no entroncamento da ave
nida João Paulo II com a ave
nida João Paccola e a avenida 
Orígenes Lessa. A obra fará 
uma ligação da região com as 
ruas José Paccola e a rua To- 
mé de Souza.

Na prática, qualquer m o
torista que estiver chegando à 
cidade pela rodovia Marechal 
Rondon (SP-300) ou saindo 
de bairros como Cecap, Mon
te Azul e Jardim Caju e preci
sar se deslocar até a Vila Éden, 
Jardim Maria Cristina, Vila 
Bacili, Vila Contente ou a Vila 
Cruzeiro não precisará mais 
passar pelo Centro de Lençóis, 
escapando da avenida 25 de 
Janeiro para fazer o trajeto.

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB), na justificativa do 
projeto de lei encaminhado 
ao Poder Legislativo, destaca 
que a rotatória será uma obra 
importante para desafogar o 
trânsito no Centro da cidade. 
"A rotatória facilitará o trajeto 
dos munícipes que pretendem 
chegar aos bairros Contente, 
Baccili, Jardim Nelli, Alvorada, 
Vila São João, Cruzeiro, atra
vés das ruas Tomé de Souza e 
Cristóvão Colombo, criando 
alternativa de acesso que desa
foga a região central, bem co
mo, proporcionará um elo de 
ligação com boa fluidez entre 
a rodovia Marechal Rondon e

CAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS

LEI COMPLEMENTAR N°. 33 DE 01 DE 
AGOSTO DE 2.011.
De autoria da Mesa Diretora da Câmara Muni
cipal de Agudos

“Da nova redação ao Artigo 23 da Lei Comple
mentar 31 de 04 de Abril de 2.011 que Dispõe 
sobre a organização administrativa, criação do 
quadro geral de pessoal e o regime jurídico dos 
servidores da Câmara Municipal de Agudos e dá 
outras providências”.
NEUsA  VICENTE, Presidente da Câmara Mu
nicipal de Agudos, nos termos do artigo 38, ca- 
put, da Lei Orgânica do Município, faz saber que 
a Câmara aprovou e ela promulga e sanciona a 
seguinte Lei Complementar:
Artigo 1°. Dá nova redação ao Artigo 23 da Lei 
Complementar 31 de 04 de Abril de 2.011, que 
passa a ter a seguinte redação:- 
“Artigo 23. Esta Lei Complementai entra em 
vigor 145 (cento e quarenta e cinco) dias a^ós a 
data da sua publicação”.
Artigo 2°. Esta lei Complementar entrará em 
vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Câmara Municipal de Agudos, 01 de Agosto 
de 2.011.

NEUSA VICENTE 
Presidente

Publicada e registrada na forma da Lei. 
SILMARA VALÊNCIO NICOLAU 

Assessora de Direção Geral
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Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4208 de 1°.08.2011...........Institui o Dia do Profissional do Lar no Municí
pio de Lençóis Paulista.
Decreto 225 de 26.07.2011....... Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 207.003,90
Decreto 226 de 26.07.2011........Dispõe sobre a homologação da Resolução n°
02, de 30 de junho de 2011, expedida pelo Conselho Municipal de Assistência 
Social de Lençóis Paulista.
Decreto 227 de 1°.08.2011........Estabelece regras para realização de funerais
de pessoas em situação de vulnerabilidade econômica e de indigentes no Ce
mitério Parque Paraíso da Colina.
Portaria 976 de 1°.08.2011....... Declara vago o cargo de Agente de Serviços
Gerais em virtude da aposentadoria de Maria Teresinha dos Santos Alves.
Portaria 977 de 1°.08.2011....... Declara vago o cargo de Cirurgião Dentista em
virtude da aposentadoria de Lúcia Christina Martins Ferrari.
Portaria 978 de 1°.08.2011........Abre processo administrativo em face de fun
cionária pública municipal.
Portaria 979 de 1°.08.2011....... Abre processo sumário em face de funcioná
rios públicos municipais.
Portaria 980 de 1°.08.2011....... Abre processo sumário em face de funcionário
público municipal.
Portaria 981 de 1°.08.2011........Designa Ederaldo Stoppa responsável pelo ex
pediente do Setor de Apoio e Motomecanização, no período de 8 de agosto a 
6 de setembro de 2011.
Portaria 982 de 1°.08.2011....... Exonera Edna Pereira da função temporária de
Professor de Ensino Fundamental Il-término de contrato.
Portaria 983 de 1°.08.2011........Exonera Edilaine Cristina Cremer Mendonça
do cargo de Professor de Ensino Fundamental I-pedido
Portaria 984 de 1°.08.2011....... Exonera Mariana Casali Moretto do cargo de
Agente Administrativo-pedido
Portaria 985 de 1°.08.2011........Exonera Ana Cláudia Jordão do cargo de Mo
nitor de Creche-pedido
Portaria 986 de 1°.08.2011........Exonera Gizeli Aparecida de Souza Lima do
cargo de Agente de Serviços Gerais-pedido
Portaria 987 de 1°.08.2011........Exonera Adriam Correia Mota dos Santos do
cargo de Agente Administrativo-pedido
Portaria 988 de 1°.08.2011....... Exonera Angela Maria Rodrigues do cargo de
Agente Comunitário de Saúde-pedido.
Portaria 989 de 1°.08.2011....... Exonera Maria Hortência de Lara Campos Do-
rini dos Santos do cargo de Agente Comunitário de Saúde-pedido.
Portaria 990 de 1°.08.2011....... Exonera Cláudia Batista de Lima de Oliveira
do cargo de Agente de Serviços Gerais-pedido
Portaria 991 de 1°.08.2011....... Exonera Larissa Cássia de Oliveira da função
temporária de Professor de Educação Infantil II-término de contrato.
Serviços Gerais-pedido
Portaria 992 de 1°.08.2011....... Exonera Vania Rubian de Melo da Sailva da
função temporária de Professor de Educação Especial-término de contrato. 
Serviços Gerais-pedido
Portaria 993 de 1°.08.2011....... Exonera Adriana Aparecida de Andrade da fun
ção temporária de Professor de Ensino Fundamental I-término de contrato.
Portaria 994 de 1°.08.2011....... Exonera Joana Aparecida Fonseca da função
temporária de Professor de Ensino Fundamental I-término de contrato.
Portaria 995 de 1°.08.2011....... Exonera Geovana Momo Nogueira de Lima da
função temporária de Médico Clínico Geral-pedido.

Lençóis Paulista, 1° de agosto de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de agosto de 2011. Na página A3. 
Valor da publicação R$ 81,51.

Rotatória na avenida Papa 
João Paulo II vai facilitar acesso 
a bairros como Vila Contente 
e Cruzeiro: desafogar trânsito 
na avenida 25 de janeiro é um 
dos objetivos

Osny Matheus", escreve.
Segundo o texto do projeto 

de lei, a obra será executada 
em uma parceria pelas empre
sas Frigol e Lutepel em troca 
da desafetação de partes das 
ruas Ana Neri e José Paccola. 
De acordo com a Prefeitura, 
as duas ruas já são quase que 
integralmente utilizadas pelas 
empresas e não são pontos de 
ligação entre bairros.

No texto, Bel classifica a 
troca como altamente vanta
josa para o município, já que 
as ruas não servem mais ao 
propósito para o qual foram 
criadas e pela importância da 
rotatória para a boa fluidez do 
trânsito na cidade.

De acordo com avaliação re
alizada pela Diretoria de Obras 
de Lençóis Paulista, as áreas 
doadas às empresas têm valor 
de mercado de R$ 255 mil. Já 
a obra de infraestrutura para a 
construção da rotatória na ave
nida Papa João Paulo II estão 
orçadas em R$ 260 mil. O pra
zo para as empresas executa
rem a obra é de um ano. Caso 
isso não aconteça, a Prefeitura 
pode retomar os terrenos.

Ao visitar as iniciativas solidárias na região, jovens 
conhecem e valorizam as diferenças

Jovens do Projeto Líderes visitam 
trabalho solidário na região

Cerca de 30 jovens entre 
14 e 18 anos, que formam a 
turma do Projeto Formação 
de Líderes 2011, visitaram, 
entre os dias 11 e 20 de ju
lho, entidades sociais da re
gião para conhecer os traba
lhos voluntários e solidários 
desenvolvidos. Foram visita
das: Esquadrão da Vida (Bau
ru), Espaço Marisol (Lençóis 
Paulista), Associação Arte 
e Convívio (Botucatu), Lar 
Nossa Senhora dos Desam
parados (Lençóis), Usina de 
Reciclagem (Lençóis), Hos
pital Amaral Carvalho (Jaú), 
Sorri (Bauru) e o Centro de 
Equoterapia (Lençóis).

Durante as visitas, os 
jovens acompanharam as 
atividades realizadas pelos 
profissionais das instituições 
que apresentaram projetos 
desenvolvidos pelas entida
des. "Em todos os lugares, 
fomos muito bem recebidos. 
Foi uma experiência única. É 
muito bom poder conhecer 
o que está sendo feito para 
que as pessoas possam ter 
uma vida melhor, por meio 
de ações solidárias", disse a 
jovem Tamires Maia.

Para a coordenadora de

Projetos Sociais do Grupo 
Lwart, Danieli Roza, a visita 
tem como objetivo apresen
tar aos jovens a diversidade 
de entidades e trabalhos 
sociais e voluntários e as ne
cessidades da região para as 
ações solidárias e voluntá
rias. "As visitas às entidades 
sociais aproximam os jovens 
da realidade social em que 
vivemos, pois eles passam a 
conhecer melhor as necessi
dades e entender as carên
cias da nossa comunidade, 
incentivando-os para que 
possam cada vez mais agir 
positivamente onde quer 
que estejam", afirmou.

Monitora de Projetos So
ciais, Jaqueline Rosa ressaltou 
que as visitas possibilitam 
uma nova visão sobre os pro
jetos. "No Espaço Marisol, 
em Lençóis, participamos 
das atividades de artesanato, 
junto com meninas de 8 a 
18 anos, que também apren
dem dança e pintura para 
ajudar como fonte de renda 
no orçamento familiar. Isso 
fez com que os jovens valo
rizassem cada vez mais a im
portância do estudo para o 
futuro profissional", contou.



P O L I C I A

Com  a m ão na m oto
Jovem de 22 anos é preso na madrugada de dom ingo com Honda Biz furtada no 

sábado; Força Tática flagra mais um por tráfico na Cecap

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Um jovem de 22 anos foi 
preso no início da madruga
da de domingo, cerca de duas 
horas após furtar uma Honda 
Biz na Vila Paccola. O furto 
ocorreu por volta das 23h do 
sábado 30. Uma jovem con
tou que estacionou o veículo 
em frente a uma residência, 
onde ocorria uma festa. Ao 
retornar, a moto havia desa
parecido.

Por volta da 1h de sába
do, a equipe da Força Tática 
da Polícia Militar foi alertada 
que um  indivíduo transitava 
sem capacete com uma Hon- 
da Biz entre os bairros Cecap, 
Itapuã, Príncipe e Jardim Ma
ria Luiza. A PM foi ao local 
e recebeu a informação que 
um  rapaz havia entrado com 
uma moto no interior de uma 
construção. Os policiais fo
ram alertados que o indivíduo 
estaria em uma residência vi
zinha à casa em construção.

Nas buscas, R.H.A. ten
tou fugir e acabou se escon
dendo no interior da laje da 
residência. Ele foi detido e 
encam inhado ao plantão 
policial, onde o delegado 
Marcos Jefferson da Silva ra
tificou o flagrante e arbitrou 
fiança de R$ 1 mil. Como o 
acusado de furto não pagou 
a fiança, foi encaminhado à 
cadeia de Duartina.

O delegado Marcos Jefferson ratificou flagrantes de furto e 
tráfico neste fim de semana

ROUBO E FURTO
A Polícia Militar registrou 

um roubo na madrugada de 
domingo 31 de julho. A ope
radora de um supermercado 
24 horas contou que estava 
ouvia música no caixa, quan
do foi surpreendida por um 
indivíduo no interior da loja. 
O ladrão exigiu que ela pegas
se o dinheiro do caixa e que 
abrisse a porta para ele sair. 
Assustada, a mulher obedeceu 
e relatou à polícia que nem 
viu o caminho que ele tomou. 
O rapaz fugiu com R$ 1,5 mil 
da loja.

Às 9h de domingo, um 
vigilante denunciou que sua

residência havia sido furtada. 
Ele contou que saiu para tra
balhar à noite e, quando re
tornou pela manhã, a porta 
do fundo estava arrombada. 
Do interior da residência le
varam um  televisor LCD 26'e 
um  DVD.

Domingo à tarde, a Polícia 
Militar atendeu a uma ocor
rência de direção perigosa na 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado. Um motota- 
xista fugiu da viatura da PM. 
Abordado, ele declarou que a 
sua motocicleta estava com o 
lacre rompido. Ele foi encami
nhado à Delegacia de Polícia, 
onde o veículo foi recolhido

no pátio da Ciretran.
Ainda no domingo, ou

tras duas ocorrências mobi
lizaram a Polícia Militar. Às 
19h40, a polícia foi solicitada 
para atender a um acidente de 
trânsito sem vítima, com le
são corporal e embriaguez ao 
volante. O caso foi registrado 
na rua 7 de Setembro, Centro 
da cidade. Após pequena coli
são traseira, os condutores de 
um Ford Fiesta e de um Fus
ca trocaram socos. Quando a 
polícia chegou, fez o teste do 
etilômetro nos motoristas e o 
condutor do Fiesta apresentou 
1,49 miligramas de álcool por 
litro de ar expelido. O caso foi 
encaminhado à Delegacia de 
Polícia, onde o motorista foi 
liberado após pagar fiança.

Às 21h30 de domingo, um 
pintor de 19 anos foi preso 
acusado de tráfico. A equipe 
da Força Tática da PM recebeu 
denúncia anônima de que o 
jovem comercializava drogas 
próximo à Biblioteca da Cecap. 
Em busca pessoal ao jovem 
que - já tem passagens -, os po
liciais encontraram no interior 
de seu tênis 11 pedras de cra- 
ck e R$ 10 no bolso da calça. 
K.H.G.E. foi encaminhado ao 
Plantão Policial, onde o dele
gado Marcos Jefferson da Silva 
ratificou a prisão em flagrante 
por tráfico de entorpecente. 
Ontem, o jovem foi transferi
do para o Centro de Detenção 
Provisória (CDP) de Bauru.

A M B I E N T E

Prefeitura contrata máquina para limpar rio Lençóis
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista contratou 50 horas 
de uma escavadeira hidráulica 
para realizar a limpeza do rio 
Lençóis, anunciou o diretor de 
Meio Ambiente, Benedito Luiz 
Martins. Ele explicou que, pri
meiro, vai investir R$ 10 mil no 
desassoreamento de trechos do 
rio para facilitar o escoamento 
das águas. A medida é uma das

ações para evitar enchentes no 
período de chuvas. A limpeza 
da calha do rio vai começar pe
lo SAAE até a ponte Célio Bo- 
so, imediações da Frigol.

Além da desobstrução da ca
lha do rio, a Diretoria de Obras 
vai construir um muro de con
tenção no Córrego Corvo Bran
co, margeando a Vila Baccili, 
áreas mais atingidas pela en-

chente deste ano. O propósito 
da obra é desviar o excesso de 
água para local desabitado.

Benedito Martins aguarda 
parecer técnico e verba para 
construção de uma nova pon
te na rua Manoel Amâncio, na 
Vila Repke, para evitar estran
gulamento do rio. Ele expli
cou que a Prefeitura vai cons
truir uma ponte mais larga,

com menos curva para liberar 
o curso d'água.

Na semana passada, o di
retor esteve com técnico da 
Defesa Civil, mas ele disse que 
não acredita que será possível 
construir a ponte ainda es
te ano, antes do período das 
águas. "É impossível afirmar 
se a ponte será construída ain
da este ano", concluiu. (CAD)

S A N E A M E N T O

Bel e Marise querem verba do 
Estado para consertar a ETE

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti e o diretor do SAAE, Jo
sé Antonio Marise (ambos 
do PSDB), querem verba 
do Governo do Estado pa
ra revestir lagoas da ETE 
(Estação de Tratamento de 
Esgotos) de Lençóis Pau
lista. A informação foi di
vulgada pela prefeita, em 
entrevista ao O ECO/Ven- 
tura FM. Bel e Marise esti
veram na sede da Codasp 
(Companhia de Desenvol
vimento Agrícola de São 
Paulo), onde reivindica
ram recursos para corrigir 
o vazamento em um a das 
lagoas da estação.

Bel contou que, à épo
ca que foi aprovado o 
projeto da ETE de Len
çóis, a Codasp não exigia 
lagoas revestidas, como 
exige atualmente e esse 
foi um  dos argumentos 
expostos ao presidente do 
órgão. "Estamos solicitan
do apoio para realizar as

obras necessárias", disse, 
ao revelar que ela e o di
retor do SAAE pretendem 
realizar melhorias neces
sárias antes de a estação 
entrar em funcionamento 
definitivamente.

A prefeita explicou que 
m unicípios como Lençóis 
Paulista, com população 
superior a 60 mil habi
tantes, não são beneficia
dos, por exemplo, pelo 
programa Água Limpa, 
destinado à construção 
de estações de tratam en
to de esgotos. O projeto 
contem pla apenas m uni
cípios com menos de 50 
mil habitantes e não aten
didos pela Sabesp, o que 
obriga o m unicípio a sub
sidiar suas próprias obras 
de tratam ento de água e 
esgotos. "Estou otimista 
que o governo vai se sen
sibilizar com nossa rei
vindicação", concluiu Bel 
Lorenzetti. (CAD)

EMPREGO

Lençóis Paulista abre 
concurso para 13 vagas

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista abriu ontem, dia 
1° de agosto, o período de 
inscrições para preencher 
13 vagas na administração 
por meio de concurso pú
blico. A maioria dos pos
tos são de especialidades 
médicas.

As inscrições seguem 
até o dia 7 de agosto e de
vem ser feitas apenas pela 
internet (site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br). Serão 
oferecidas vagas para ana
lista de sistemas, fiscal de 
tributos, psicólogo e mé
dico nas áreas de cardiolo- 
gia, clínica geral, saúde da 
família, dermatologia, en- 
docrinologia, ginecologia, 
psiquiatria e vascular.

Para o cargo de fiscal 
de tributos, a taxa de ins
crição é de R$ 30. Para os 
demais cargos, o valor é de 
R$ 50. Os salários variam

de R$ 1,2 mil para a fun
ção de psicólogo a R$ 9,6 
mil para médico de Saúde 
de Família.

Para todos os cargos 
oferecidos, as provas se
rão escritas e contendo 
40 questões de múltipla 
escolha. Os candidatos ao 
cargo de analista de siste
mas e fiscal de tributos, 
além da prova escrita, fa
rão uma prova prática. A 
Diretoria de Recursos Hu
manos informa que após 
45 dias de trabalho, have
rá avaliação funcional.

Os candidatos que 
não tiverem acesso p ró
prio à internet podem  
efetuar a inscrição por 
meio do program a Acessa 
São Paulo, disponível no 
Centro do Empreendedor, 
na rua Coronel Joaquim  
Gabriel, 11, no Centro da 
cidade. (CAD)

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 112/2011 -  Processo n° 176/2011 
Objeto: Registro de preços para aquisição de pedra rachão. Tipo: Menor pre
ço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 12 de agosto de 2011 às 
10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de agosto 
de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 111/2011 -  Processo n° 175/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais odontológicos. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 15 
de agosto de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 01 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, o(s) 
interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público abaixo 
identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, horário e local 
estabelecidos pela presente convocação implicará na perda de vaga conforme 
preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Sub-Área 4A
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, Cen
tro.
Data: 3 de agosto de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Rafaela Thais Malagi

Lençóis Paulista, 1° de agosto de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EXTRATO -  ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, através de sua Diretoria de 
Planejamento e Urbanismo, realizou audiência pública, no dia 29 de julho 
de 2011, às 9 horas, no “CENTRO MUNICIPAL DE FORMAÇÃO PRO
FISSIONAL”, sito à Av. Lázaro Brígido Dutra, n°. 101, para deliberação 
sobre aprovação de projeto de construção de templo religioso em imóvel 
localizado na Av. Amélia Moretto Paccola, s/n, bairro Centro, na qual hou
ve aprovação, pelos presentes, do referido projeto desde que cumpridos os 
encargos de plantio de mudas nativas em APP do terreno, impossibilidade 
de desmembramento do terreno, mantendo-se a área permeável constante 
do projeto aprovado, além das medidas de minimização dos impactos de 
tráfego e ruído decorrentes do funcionamento do templo religioso.

LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
Diretor de Planejamento e Urbanismo

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de agosto de 2011. Na página A4. Valor da publicação R$ 100,24.
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b o r e b i CONVERSA
COM A PRESIDENTACondições precárias

MST fecha estrada em Borebi em protesto por má condições em assentamento Dilma Rousseff
Coluna semanal da Presidenta

Cristiano Paccola/ O ECO

V itor Godinho

Integrantes do MST (Mo
vimento dos Trabalhadores 
Rurais Sem Terra) e assen
tados do Loiva Lourdes, em 
Borebi, interditaram uma das 
principais estradas rurais da 
região na manhã de ontem. O 
grupo protesta contra as más 
condições das estradas que 
ligam as propriedades rurais 
a área urbana e contra a falta 
de água para os moradores do 
assentamento. Para liberar a 
via, os integrantes do movi
mento exigiam a presença de 
funcionários do INCRA (Insti
tuto Nacional de Colonização 
e Reforma Agrária) para levar 
colher e levar as reivindica
ções ao órgão federal

Por volta das 6h, cerca 
de 150 integrantes do movi
mento atearam fogo a restos 
de madeira, depositados no 
meio da pista. A ação impediu 
o trânsito de dezenas de veícu
los que, rotineiramente, pas
sam pelo local. A estrada rural 
interditada é uma importante 
rota de ligação entre os mu
nicípios de Agudos e Borebi 
e é utilizada, principalmente, 
para o transporte de madeira 
e cana-de-açúcar.

A reportagem do jornal O 
ECO encontrou, por volta das 
11 h, diversos caminhoneiros 
estacionados na saída de Bore- 
bi aguardando a liberação da 
estrada. Eles disseram que es
tavam esperando desde as 8h 
e que não havia outro modo 
de chegar ao destino, a não ser 
por aquela estrada.

Segundo o assentado José 
Gomes dos Santos, que falou 
em nome dos sem-terra, diver
sas reuniões foram marcadas, 
mas o Incra se recusa a reali-

Ativo na região, integrantes do MST querem melhores condições de vida no assentamento em Borebi

zar as benfeitorias exigidas pe
los proprietários rurais. "Nós 
estamos tentando falar com o 
Incra há muito tempo e o úni
co modo de eles falarem com 
a gente é fazendo este tipo 
de manifestação. Eles tinham 
prometido que fariam a ma
nutenção das estradas e que 
levariam água até os assenta
mentos. Até agora, nada", re
clamou Gomes dos Santos.

Ainda de acordo com o as
sentado, já foram perfurados 
quatro poços artesianos e toda 
rede de tubulações está conclu
ída. "O que falta agora é levar a 
energia até os poços para fazer 
eles funcionarem de verdade. 
Eles gastaram um dinheirão 
para fazer os poços e agora não 
têm energia. É um absurdo", 
continuou o assentado.

Já com relação às estradas, 
a situação também é grave, na 
avaliação de Santos. Segundo

ele, os assentados estão iso
lados e as crianças estão dei
xando de frequentar a escola 
por causa das más condições 
das estradas. "As estradas que 
ligam os sítios estão mais pa
ra carreadores de cana. Quan
do chove, não tem a menor 
condição das crianças irem 
para a escola ou mesmo para 
as pessoas saírem do assenta
mento. Quando alguém pas
sa mal, é um Deus nos acuda. 
Você tem que trazer a pessoas 
de cavalo ou na carroça, até 
esta estrada principal que es
tá melhor e marcar um ponto 
com a ambulância", contou 
o ex-sem-terra.

A Polícia Militar foi aciona
da para evitar confronto entre 
os manifestantes e os motoris
tas que queriam usar a estra
da. O protesto, no entanto, foi 
pacífico e não houve registro 
ocorrência pela polícia.

n e g o c ia ç õ e s
Os funcionários do Incra 

que trabalham na sede regio
nal em Iaras atenderam aos 
pedidos dos sem-terra e chega
ram por volta das 12h de on
tem. Eles disseram que não es
tavam autorizados a falar com 
a imprensa. Após desobstruir 
a estrada, os sem-terra foram 
até a sede do assentamento 
Loiva Lourdes e entregaram as 
reivindicações ao Incra.

A reportagem de O ECO 
entrou em contado com a as- 
sessoria de imprensa do Incra 
que informou que o órgão 
passa atualmente por um con- 
tingenciamento de recursos em 
todo Brasil por parte do Gover
no Federal. Sobre as demandas 
específicas apresentadas pelos 
sem-terra, a assessoria ficou de 
levantar as informações, mas 
não havia retornado até o fe
chamento desta edição.

a g u d o s

Vereadores realizam sessão ainda em clima de recesso
A Câmara de Vereadores 

de Agudos voltou ontem aos 
trabalhos, depois do recesso 
do meio do ano. Na sessão, 
os vereadores apreciaram ape
nas dois projetos de lei. Um 
do prefeito Everton Octaviani 
(PMDB) e outro do vereador 
Glauco Luiz da Costa Ton 
(PMDB), o Batata.

O projeto do Executivo tra
tava de uma homenagem ao

vereador Altair Barca, falecido 
no ano passado, após aciden
te de trânsito. O projeto de lei 
indica o nome do ex-vereador 
para denominar o Centro Dia 
Para o Idoso.

Os vereadores ressaltaram 
a homenagem do Executivo 
ao ex vereador Altair Barca 
que, segundo eles, muito lu
tou para a viabilidade da obra 
no município. "É uma justa

homenagem, sentimos falta 
de um vereador como o Altair, 
que teve uma conduta volta
da ao desenvolvimento social 
e amigo de todos", enfatizou 
Glauco Batata (PMDB).

O vereador Auro Octavia
ni (PMDB) também destacou 
como a homenagem. Os vere
adores lembraram o trabalho 
do ex-colega, que não mediu 
esforços para pleitear a obra

junto à deputada Rita Passos. 
A obra será entregue ainda es
te mês.

Outro projeto, de autoria 
do vereador Batata, muda o 
nome da rua Amazonas para 
rua Elmo Benetti. A homena
gem a Elmo Benetti também 
foi comentada pelos vereado
res que consideraram a lem
brança válida pelo seu traba
lho no município.

E D U C A Ç Ã O

Borebi prepara escola para ensino em tempo integral
Proporcionar uma educa

ção diferenciada e de quali
dade, oferecendo aos alunos 
um aprendizado especial e ca
pacitando os para um futuro 
melhor. Essa é a proposta da 
Secretaria de Educação de Bo- 
rebi, que dá início ao projeto 
educacional direcionado aos 
alunos do ensino fundamen
tal do 1° ao 3° ano. O início 
das atividades está marcado 
para hoje.

O projeto será executado 
na EMEF Iracema Leite Silva 
e, para isso, a escola adéqua 
seu espaço físico. Serão cons
truídas mais três salas de aula, 
reformada a quadra poliespor- 
tiva, montada mais uma sala 
de informática com 27 novos 
computadores, sala de dança 
e multiuso e contratados pro
fessores da área.

A responsabilidade da 
execução do projeto está a 
cargo da supervisora de en
sino de Borebi, Neuraci Bol- 
do do Amaral, e da diretora 
de Ensino, Lúcia Aguirre Del 
Rio Daniel. De acordo com 
Lúcia, o projeto é uma pre
paração para im plantar a 
Escola de Tempo Integral no

município, que tem início 
marcado para ano de 2012. 
"Nosso objetivo é oferecer 
ensino de qualidade e dar 
condições aos alunos de te
rem um futuro promissor, 
com capacitação para exer
cerem uma profissão", disse 
a diretora.

Para o prefeito Antonio 
Carlos Vaca (PSDB), o projeto 
educacional é uma realidade 
que irá refletir no futuro do 
ensino e na vida da popula
ção de Borebi. "Os jovens te
rão uma melhor formação, 
deixando-os preparados para 
o futuro", salientou o prefei
to. Vaca disse, também, que o 
projeto será fundamental para 
os jovens ficarem fora das ruas 
e longe das drogas.

p a l e s t r a s
O Setor de Educação de 

Borebi promove um ciclo de 
palestras com diversos temas 
de interesse da comunidade. 
As palestras são voltadas aos 
pais de alunos e à com uni
dade de Borebi. O local es
colhido foi a escola EMEF 
Iracema Leite e Silva. No dia 
1° de agosto, acontece uma

palestra que será proferida mília e Direitos. As palestras 
pelo advogado André Sasso acontecem todos os meses 
e o tem a será Formação Fa- na escola.

O ECO
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Interessados enviar currículo na rua Geraldo P. 
de Barros, 948 - Centro - Lençóis Paulista

Érika de Andrade Vianna, 35 anos, técnica em con
tabilidade de Fortaleza (CE) -  Presidenta, a internet 
banda larga a 35 reais será mesmo uma realidade? 
Presidenta Dilma -  Sem dúvida, Érika. Em 30 de 
junho, o governo federal assinou Termos de Com
promisso com as empresas de telefonia fixa para a 
prestação de serviços de internet. Em até 90 dias, 
elas deverão oferecer internet em alta velocidade 
por meio de conexões de um megabit por segundo 
(1 Mbps), a R$ 35,00 por mês (impostos incluídos). 
As empresas não poderão fazer o que chamamos de 
"venda casada", que é condicionar esta assinatura 
de internet à de outros serviços de telecomunica
ções. E o governo federal vai monitorar a oferta do 
serviço e o cumprimento do compromisso assinado 
pelas empresas. A Anatel, que é a agência fiscaliza- 
dora da área, vai estabelecer metas de qualidade de 
conexão, bem como regras de publicidade e trans
parência. O Ministério das Comunicações prevê que 
o Plano Nacional de Banda Larga vai trazer outros 
benefícios aos usuários, pois a competição levará 
muitas empresas a cobrar menos de R$ 35,00 por 
mês ou a aumentar a velocidade cobrando o mesmo 
preço. Estou certa de que conseguiremos aumentar 
a oferta e diminuir o preço da internet para reduzir 
ainda mais a desigualdade entre os brasileiros.

★ ★ ★

Wanda Justino, 39 anos, professora de Salvador 
(BA) -  A senhora acha que o Minha Casa Minha 
Vida 2 vai finalmente zerar o déficit habitacional? 
Presidenta Dilma -  Wanda, nós estamos criando as 

condições para que um dia todos os brasileiros ve
nham a realizar o sonho da casa própria. Durante 
muito tempo o Brasil não teve política habitacional 
para as famílias de baixa renda, o que fez com que 
o problema do acesso à moradia se agravasse. Com a 
criação, em 2005, do Fundo Nacional de Habitação de 
Interesse Social, começamos a construir alternativas 
de financiamento para enfrentar o déficit habitacio
nal. E, em 2009, ainda no governo Lula, demos um 
passo mais decidido, com o programa Minha Casa Mi
nha Vida (MCMV). Em sua primeira fase, o programa 
contratou mais de 1 milhão de moradias, sendo 400 
mil destinadas a famílias com renda de até três sa
lários mínimos. Elas receberam os maiores subsídios. 
Na segunda fase do programa, o MCMV 2, mais 2 mi
lhões de unidades habitacionais serão contratadas e, 
desta vez, vamos triplicar os beneficiários de renda 
mais baixa. Será de 1,2 milhão (60%) o número de 
moradias destinadas às famílias com renda de até R$ 
1.600. Somadas as duas fases do Minha Casa Minha 
Vida, teremos um impacto muito grande na redução 
do déficit, embora não vá ser totalmente eliminado 
até 2014. Mas o importante é que o Brasil finalmen
te abriu os olhos para o problema e implantou uma 
política habitacional consistente, que precisa ter 
continuidade para chegarmos à eliminação do déficit 
habitacional no país.

★ ★ ★

Márcia Jane Garcia, 58 anos, assessora contábil 
de São Paulo (SP) -  Menores de 16 anos não po
dem trabalhar. Existe a lei do menor aprendiz, 
que favorece apenas um segmento da sociedade, 
pois abrange a faixa dos 16 aos 24 anos. É pos
sível a revisão de tal lei, propiciando emprego a 
tantos menores e tantas famílias carentes? 
Presidenta Dilma -  Márcia, de acordo com a Lei 

da Aprendizagem, o aprendiz deve ter entre 14 e 24 
anos. Ou seja, a faixa de 14 a 16 anos já está inclu
ída e sendo atendida. Esta lei é muito importante, 
porque os jovens contratados como aprendizes têm 
a oportunidade de combinar a vivência, na prática, 
de uma profissão com a formação profissional. Isso 
porque, durante o contrato, eles devem ser matricu
lados, pelas empresas, em entidades que oferecem 
cursos de qualificação. E as horas dedicadas às aulas 
fazem parte da jornada de trabalho. Além do mais, 
o contrato de aprendizagem, que pode ter duração 
de até dois anos, oferece todas as proteções traba
lhistas: descanso semanal remunerado e feriados, 
FGTS, férias remuneradas e décimo terceiro salário. 
Aos jovens de 14 a 18 anos são proibidas atividades 
perigosas ou insalubres e também atividades práti
cas que prejudiquem o seu desenvolvimento físico, 
psicológico e moral. O governo federal tem feito 
campanhas e parcerias para aumentar a utilização 
deste tipo de contrato pelas empresas, o que é bom 
para os dois lados -  para o jovem, que tem a oportu
nidade de aprender uma profissão; e para a empresa, 
que tem a chance de formar os seus futuros traba
lhadores. Em 2011, até maio, havia cerca de 240 mil 
jovens contratados como aprendizes no mercado de 
trabalho brasileiro.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


GAMARA MUNICIPAL DE AGUDOS 
ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS N° 01/2011

CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS N° 01/2011

RESULTADO PROVA PRÁTICA - CLASSIFICAÇÃO

A PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE AGUDOS, Estado de São Paulo, usando de suas 
atribuições legais, com supervisão da Comissão nomeada pela PORTARIA N°. 15/2.011 DE 18 DE MAIO 
DE 2.011 DIVULGA, através do presente instrumento:
a) O RESULTADO DAS PROVAS PRÁTICAS realizadas no dia 30 de julho de 2011 e;
d) A CLASSIFICAÇÃO FINAL para os cargos de Auxiliar de Serviços Gerais, Motorista e Escriturário. A
relação segue abaixo em ordem de posição.
A relação dos candidatos dos candidatos não aprovados e ausentes nas provas práticas encontra-se a dispo
sição dos interessados no mural da Câmara Municipal de Agudos e nos sites www.camaraagudos.sp.gov.br 
e www.omegaitu.com.br.

Agudos, 01 de agosto de 2011.

NEUSA VICENTE
Presidente da Câmara Municipal de Agudos.

RELAÇÃO DE CANDIDATOS APROVADOS NAS PROVAS PRÁTICAS 
EM ORDEM DE POSIÇÃO

CARGO: AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS
IN SC NOME RG ACERTOS PONTOS PRÁTICA TOTAL POSIÇÃO

224414 Solisdalva
Braconaro 14015310X 39 97,5 90 187,5 1

224267 Meire Aparecida 
Mena 22513971-6 37 92,5 95 187,5 2

226560 Jeanice Da Silva 
Heleno 20060364-4 36 90 95 185 3

227521 Juliana De 
Almeida 45.753.897-1 36 90 95 185 4

227509 Maria Aparecida 
Alves Correia 11415066-7 37 92,5 90 182,5 5

226318 Marcia Regina 
De Godoy 8430778 39 97,5 85 182,5 6

226664 Maria Lucia 
Ballestero Zago 13678290 37 92,5 90 182,5 7

226571
Marineusa 
Garcia Correa 
Moreira

16160513-8 37 92,5 90 182,5 8

224791
Maria Aparecida 
Theodoro Da 
Silva

22197916-5 39 97,5 85 182,5 9

224796
Angela Maria 
Da Silva 
Pimentel

20306316 36 90 90 180 10

225753 Sônia Aparecida 
Silveira 20.927.890 36 90 90 180 11

225323 Lourdes Garcia 
Rodrigues 175268605 38 95 85 180 12

226497 Maria Ap.Dos 
Reis Alexandre 234934256 40 100 80 180 13

226755 Wagner José 
Imai Cavinato 22.969.787-2 38 95 85 180 14

226184 Elisangela 
Garcia Muro 23.643.639-9 38 95 85 180 15

224532 Lilia Cristina 
Moreno 28173164-0 36 90 90 180 16

226925 Ana Carolina 
Cavalini 406682161 36 90 90 180 17

226997
Alana Raquel 
Pinheiro De 
Oliveira

409800752 37 92,5 85 177,5 18

226308 Olindina Da 
Conceição Souza 40.248.250-5 37 92,5 85 177,5 19

227579 Tais Fernanda 
Godoi 40.250.006-4 37 92,5 85 177,5 20

226945 Antonio Carlos 
Da Silva Pinto 1.176.175-8 36 90 85 175 21

226020
Maria Antonia 
De Freitas 
Roque

26.176.592-9 36 90 85 175 22

227782 Ana Maria De 
Mello Gaspar 461698523 36 90 85 175 23

224682
Rosangela 
Cristina Miliani 
Busnardo

19198158 37 92,5 80 172,5 24

226134 Walder Imai 
Cavinato 24.484.288-7 39 97,5 75 172,5 25

224758 Aparecida De 
Fatima Santana 32216895-8 36 90 80 170 26

227680
Silvana 
Aparecida De 
Morais

18814054 38 95 75 170 27

227411
Marcia Cristina 
Dos Santos 
Oliveira

268228206 36 90 80 170 28

226841
Viviane
Aparecida
Vitoriano

40.248.239-6 38 95 75 170 29

227514 Leandro De 
Camargo 429501341 36 90 80 170 30

226696 Amanda Moraes 
Julião 405314668 36 90 80 170 31

225236 Joice Dias 
Maciel 46.221.128-9 37 92,5 75 167,5 32

224592
Marilda 
Aparecida De 
Oliveira

16.983.314 36 90 75 165 33

227677 Claudete José 
Soares 41.374.092-4 36 90 75 165 34

227374
Aline Cresta 
Furtado De 
Sibia

41372755-5 36 90 75 165 35

227606
Luanda Cristina 
Castro De 
Oliveira

40.913.307-3 36 90 75 165 36

224135 Marcia Rosely 
França 277351996 37 92,5 70 162,5 37

227809 Deise Alice 
Soares Vito 33.809.837-9 36 90 70 160 38

226694 Aline Moraes 
Julião Rodrigues 405315284 36 90 70 160 39

224826
Elisangela 
Aparecida Dos 
Santos

43.963.698-X 36 90 70 160 40

225627 Lilian Kelly 
Gomes Ramires 47.972.005-8 38 95 65 160 41

226680 Maria De Lurdes 
Napoleão 16875727 37 92,5 65 157,5 42

227891 Viviane Rosa 44.342.459-7 37 92,5 65 157,5 43

224305 Gisele Barbosa 
Macedo 30889635X 36 90 65 155 44

225938
Everton Iolando 
Portas Dos 
Santos

47.981.233-0 36 90 55 145 45

227135 Miria De Fatima 
Jacinto De Paula 21528912 37 92,5 50 142,5 46

226602
Alessandra
Martins
Guimarães

45.608.864-7 36 90 50 140 47

CARGO: ESCRITURÁRIO
IN SC Nome RG ACERTOS PONTOS PRÁTICA TOTAL POSIÇÃO

226648 Leticia Duarte 
Da Silva 47649128-9 34 85 99,25 184,25 1

225967 Marcos Vinicius 
Cirilo 48718158X 33 82,5 100 182,5 2

227365 Leandro Bazo 
Da Silva Martins 462098461 33 82,5 99,7 182,2 3

227538 Tiago Vitti 289876448 32 80 99,85 179,85 4

225461 Josué Jhonatas 
Ribeiro 47976917-5 32 80 98,5 178,5 5

225499
Caroline
Aparecida
Nassula

47.976.703-8 31 77,5 99,4 176,9 6

227477 Myriã De 
Oliveira Cardoso 45718021-3 31 77,5 98,5 176 7

226636 Tatiani Regina 
Boscolo 27.735.203-4 29 72,5 99,7 172,2 8

227867 Diego Devellis 
Da Silva 411131631 29 72,5 99,25 171,75 9

226031 Celso Mendes 
Marinho 275952277 29 72,5 98,95 171,45 10

225691 Lea Regina 
Padilha 41113034-1 29 72,5 98,6 171,1 11

224031 Maria De Jesus 
Felicio Santos 30.889.636-1 29 72,5 97,55 170,05 12

224939 Giovana Rose 
Balduzzi Pereira 479770669 28 70 99,85 169,85 13

226683 Bárbara Andrade 
Nadai 407590493 28 70 99,1 169,1 14

226791 Iara Priscila Da 
Silva 22.944.559-7 28 70 98,95 168,95 15

227058 Roberta Cristina 
Alves 414631675 27 67,5 99,7 167,2 16

226565 Carlos Alberto 
Garcia Biernath 44.346.49-5 26 65 100 165 17

224928 Camila Medeiros 
Dos Santos 42950326X 26 65 98,15 163,15 18

227776 Luis Alberto 
Vitti 28987645X 26 65 97,7 162,7 19

227191 Gisele Aparecida 
Leão 44.677.627 27 67,5 95,1 162,6 20

226857 Beatriz Franco 
Barbosa 408137939 25 62,5 99,55 162,05 21

224374 Daniela De 
Souza Tavares 35276510-0 25 62,5 98,95 161,45 22

224671 Lucas Murari 
Cabrero 488111985 25 62,5 98,95 161,45 23

227548
Silviane 
Lourenço Dos 
Santos

43089708-X 25 62,5 98,75 161,25 24

227638 Camila Amancio 
Medina 33893726-2 26 65 95,1 160,1 25

227799 Luiz Fernando 
Bardella 22.514.060-3 29 72,5 87,5 160 26

227721 Maurício Dias 
Bastos Da Silva 7.320.785-8 29 72,5 85,95 158,45 27

224032 Krislaine 
Amanda Gois 432814309 26 65 92,35 157,35 28

227885 Mario Marcio 
Nakai 49.191.090-3 26 65 92,05 157,05 29

226855
Ana Paula
Verzegnhassi
Vasques

43.963.767-3 29 72,5 83,5 156 30

227723 Leticia Maria 
Damante 203063193 25 62,5 92,8 155,3 31

225434 Jose Benazio 
Netto 21528812 27 67,5 84,9 152,4 32

224944 Roberta Cristina 
Frias 429522587 26 65 82,3 147,3 33

227188 George De Ávila 
Ramos 41113013-4 27 67,5 79,25 146,75 34

226943 Darlene Ester Da 
Silva 19343408 25 62,5 83,8 146,3 35

227790 Aline Florencio 
Placido 414628378 26 65 77,4 142,4 36

226959 Priscila Jessica 
Antonio Moreira 474360015 28 70 69,75 139,75 37

227955 Rosemeire 
Bueno Lima 22514056-1 27 67,5 60,15 127,65 38

225443 Genilson Dos 
Santos Castão 33.990.518-9 26 65 57,55 122,55 39

CARGO: MOTORISTA
INSC Nome RG ACERTOS PONTOS PRÁTICA TOTAL POSIÇÃO

225902
Vanderson 
Renato De 
Bortolli

289876527 30 75 82,5 157,5 1

227465 Cicero Marques 
Da Silva 167969249 28 70 82,5 152,5 2

226353 Pedro Augusto 
Covolan 7.148.033 27 67,5 80 147,5 3

226144 Fernando Carlos 
Dos Santos 35.275.673-1 26 65 82,5 147,5 4

227073 Wagner Jose 
Dos Santos 34.529.358.7 27 67,5 80 147,5 5

224890 Wantuir Airton 
Castro Lopes 22197823 25 62,5 82,5 145 6

226137 Clayton Roberto 
Barbosa 4.137.262-7 28 70 75 145 7

225401
Juliano Alves
Peçanha
Guimaraes

443421195 28 70 75 145 8

227781 José Marcos De 
Jesus Monteiro 9.344.008-X 28 70 72,5 142,5 9

226961 Antonio Miguel 
Leão 20927948 27 67,5 75 142,5 10

226501 Julio Cesar 
Soares Ferreira 19.557.854-5 28 70 72,5 142,5 11

226804 Antonio Marcos 
Eugenio 23.493.493-1 25 62,5 77,5 140 12

225251 Daniel De 
Oliveira Peres 33078749-4 26 65 75 140 13

227005 Cesar Augusto 
Alpaniez 41113196-5 25 62,5 77,5 140 14

226174 Tiago Fortes Dos 
Santos 41.113.438-3 28 70 67,5 137,5 15

224997 Denis William 
Pereira 289872789 29 72,5 65 137,5 16

227586 Nelson Sabino 
Filho 164363658 26 65 67,5 132,5 17

227744 Carlos Eduardo 
Pereira 4575225806 25 62,5 70 132,5 18

224307 Pedro Francisco 
Cirilo 10346259 27 67,5 62,5 130 19

227520 Osmir F. 
Fernandes 18035293 25 62,5 67,5 130 20

227352 Cleber Rogerio 
Andreaça Muro 253549176 26 65 65 130 21

227705 Weber Vieira 
Lima 30.142.229-1 25 62,5 67,5 130 22

226600 Renan Luiz 
Stradioto 40.979.981-6 29 72,5 57,5 130 23

226630
Ednaldo
Aparecido
Ribeiro

307120119 25 62,5 65 127,5 24

227771
Cristiane Viana 
Dos Santos 
Silva

45598760-9 27 67,5 60 127,5 25

224082 Tiago Araújo De 
Souza Silva 4.560.975-9 25 62,5 65 127,5 26

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
GOMUNIGADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funcionamento 
para exercício de suas atividades profissionais no mês de Julho de 2011, com 
validade de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam Cadastro por tempo 
indefinido e estabelecimentos que foram multados por Falta de Licença de 
Funcionamento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- Ação da Cidadania Contra a Fome, a M iséria e Pela Vida, Pátio da Es
tação S/N, Centro, Dispensário; 2- Antônio Celso Gomes de Souza Barros 
Filho, R. Geraldo Pereira de Barros, 460, Centro, Consultório médico; 3- 
Adimilson Manoel da Silva Bar ME, R. Barbosa Lima Sobrinho, 15, Cecap, 
Lanchonete; 4- Andréa Aparecida Calvo, R. XV de Novembro, 210, Centro, 
Cons. Odont/equipamento; 5- Avilapan Produtos de Panificação Ltda mE, R. 
Otaviano Brizola, 168, Mamedina, Padaria; 6- Bela Produtos Naturais Ltda 
ME, R. XV de Novembro, 466, Centro, Com. var. de prod. Alim. Não esp. 
Anteriormente; 7- Benta Rosa Leite Gasparini -  ME, R. Dr. Antonio Tedes- 
co, 165, Centro, Com. varejista de bebidas; 8- Camila Bernini Perez ME, R. 
Treze de Maio, 516, Centro, Lanchonete; 9- Célio José Morelli Me, R. Vinte 
e Oito de Abril, 259, Jd. Morumbi, Com. varejista de bebidas; 10- Cláudio 
Barbosa Martins Lençóis Paulista ME, Av. Nações Unidas, 233, N. H. Luiz 
Zillo, Com. Doces, balas, bombons; 11- Clife Clínica de Fisioterapia S/C 
Ltda ME, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 470, Centro, Fisioterapia; 12- Clínica 
São Jorge de Fisioterapia S/C Ltda ME, R. José do Patrocínio, 785, Centro, 
Fisioterapia; 13- Comercial Santa Catarina de Secos e Molhados Ltda, Av. 
Nove de Julho, 588, Centro, Supermercado; 14- Cristiano Marcelino Maxi- 
miano -  ME, R. dos Expedicionários, 151, Mamedina, Com. varejista de be
bidas; 15- Everton Marques Francisco, Av. Nove de Julho, 715, Centro, Cons. 
Odont/equipamento; 16- Gran Sapore Br. Brasil S/A, Rod. Mal. Rondon SP 
300 KM 289, Zona Rural, Fornecimento de alimentos p/ empresas; 17- João 
Pedro de Araújo Lençóis Paulista ME, R. Caetés, 234, Cachoeirinha, Merce
aria; 18- Katia A. F. Sebrian ME, Av. Mal. Castelo Branco, 272, Jd. Ubirama, 
Lanchonete; 19- Luiz Antonio Rodrigues Lençóis ME, R. dos Tucanos, 355, 
Jd. Nova Lençóis, Mercearia; 20- Luiz Carmo Teixeira Lençóis Pta ME, R. 
Abílio Gasparini, 139, Jd. Açaí I, Com. varejista de bebidas; 21- Lwarcel

Celulose e Papel Ltda, Rod. Juliano Lorenzetti, KM 304, Dist. Industrial II, 
Consultório médico; 22- Lwarcel Celulose e Papel Ltda, Rod. Mal. Rondon 
KM 303,5, Dist. Industrial II, Ambulância; 23- Lwart Lubrificantes Ltda, 
Rod. Juliano Lorenzetti, KM 304, Dist. Industrial II, Consultório médico; 
24- Lwart Lubrificantes Ltda, Rod. Mal. Rondon KM 303,5, Dist. Industrial 
II, Fornecimento de alimentos p/ empresas; 25- Mareli L. Teixeira da Silva 
ME, R. Argentina, 146, Jd. das Nações, Com. varejista de bebidas; 26- Maria 
Isabel Chaves de Oliveira 19541943829, R. Bandeira Tribuzzi, 156, Cecap, 
Com. varejista de bebidas; 27- Maria Josefina Lorenzetti Ribeiro de Sá, R. 
Geraldo Pereira de Barros, 1133, Centro, Cons. Odont/equipamento; 28- 
Mário Ribeiro de Ponte ME, R. dos Professores, 120, N. H. Luiz Zillo, Com. 
varejista de bebidas; 29- Mazeto & Cia de Lençóis Ltda, R. Ciro Fernandes, 
539, Cecap, Açougue; 30- Mazeto & Cia de Lençóis Ltda, R. Ciro Fernan
des, 539, Cecap, Mercearia; 31- Nelma Teresinha Bagatini Sperafico ME, 
R. Argentina, 295, Jd. das Nações, Restaurante; 32- Nelma Terezinha Baga- 
tini Speráfico ME, R. Argentina, 295, Jd. das Nações, Transporte de cargas 
municipal; 33- Orlando Ribeiro Pontes, R. XV de Novembro, 534, Centro, 
Lanchonete; 34- Paulo Estevão Leite Vaz, R. Geraldo Pereira de Barros, 561, 
Centro, Cons. Odont/equipamento; 35- Pedro L. Garcia Mercearia ME, R. 
Antonio Esperancio Ferrari, 316, Júlio Ferrari, Mercearia; 36- Rondon 299 
Comércio de Combustíveis Ltda, Av. Papa João Paulo II, 990, Antonieta II, 
Loja de conveniência; 37- Silmara Bueno da Silva -  ME, Av. Vinte e Cinco 
de Janeiro, 634, Centro, Mercearia; 38- Tarik K. F. Sebrian ME, Av. Padre 
Salústio R. Machado, 1229, Jd. Ubirama, Lanchonete; 39- Tatiane de P. San
tana Padaria Me, Av. José Antônio Lorenzetti, 150, Jd. Alvorada, Padaria; 
40- Terezinha Elisa Rodrigues Lençóis Pta ME, R. Pres. José Sarney, 061, 
Cecap, Com. varejista de bebidas/ 41- Valter M. Rosa Lençóis Pta. ME, R. 
José Antônio Blanco, 615, Vila João Paccola, Lanchonete; 42- Viviane Cris- 
tiane Witzel, Av. Luiz Boso, 169, Jd. Primavera, Lanchonete; 43- W. C. De 
Souza Neto Alimentos -  ME, R. Joaquim Henrique Moreira, 171, Júlio Fer- 
rari, Com. var. De prod. Alim. Não esp. Anteriormente; 44- Zhen Wuqiang 
Lanchonete ME, Av. Vinte e Cinco de Janeiro, 688, Centro, Lanchonete.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR TEMPO 
INDEFINIDO

Lençóis Paulista, 01 de Agosto de 2011.
Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de agosto de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 105,34.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE AREIÓPOLIS

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 38/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I SSM CONSTRUÇÕES E INSTALAÇÕES LTDA

Endereço: Rua Abrahao Rahal, n.° 2.-29 -  Sala 01
Cidade: Bauru - SP
CNPJ: 06.877.044/0001-80

OBJETO: Contratação de empresa no ramo de construção civil para ampliação 
de duas salas de aula, localizado a Rua Vereador Procópio Viera Rodrigues, 
Bairro N. H. Com. José Zillo,com fornecimento de material, equipamentos e 
mão de obra, de acordo com Memorial Descritivo, Cronograma Físico - Finan
ceiro e Planilha de Quantitativos e Preços Orientativos em anexo, que faz parte 
integrante deste Edital de Licitação.
VALOR: R$ 44.028,22 (Quarenta e quatro mil, vinte e oito reais e vinte e dois 
centavos).
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a 
assinatura deste instrumento, vigorando a avenca até 16 (dezesseis) de agosto 
de 2011 (dois mil e onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051990300 1653 OUTRAS OBRAS E INSTALAÇÕES

AREIOPOLIS, 17 de Junho de 2011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 39/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I SOUZA PAES ESTRUTURAS METÁLICAS LTDA - ME

Endereço: Avenida Marginal, n.° 180
Cidade: Areiópolis - SP
CNPJ: 04.995.958/0001-10

OBJETO: Contratação de empresa para execução de serviços referente a ma
nutenção em Ginásios de Esportes da Rede Municipal de Educação, com for
necimento de material, equipamentos e mão de obra, de acordo com Memorial 
Descritivo em anexo, que faz parte integrante deste Edital de Licitação. 
VALOR: R$ 39.260,00 (Trinta e nove mil, duzentos e sessenta reais).
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após a 
assinatura deste instrumento, vigorando a avenca até 14 (quatorze) de setem
bro de 2011 (dois mil e onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 1232 OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS 
PESSOA JURIDICA

AREIOPOLIS, 17 de Junho de 2011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
MODALIDADE DE LICITAÇÃO: CARTA CONVITE N.° 36/2011 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

I O.M. CONSULTORIA CONCURSOS LTDA -  EPP

Endereço: Rua Álvaro Ferreira de Moraes, 54
Cidade: Ourinhos - SP
CNPJ: 60.001.369/0001-40

OBJETO: Constitui objeto da presente licitação a contratação de Empresa Es
pecializada visando, a realização de Concurso Público de Provas e Títulos, e 
Cadastro de Reserva para o provimento de 28 (Vinte e oito) tipos de cargos, 
para o Quadro de Pessoal da Prefeitura descritos no Anexo I.
VALOR: R$ 19.700,00 (Dezenove mil, setecentos reais).
PRAZO: Os trabalhos ora pactuados deverão iniciar-se imediatamente após 
a assinatura deste instrumento, vigorando, a avença, até 17 (dezessete) de se
tembro de 2011 (dois mil e onze).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Categoria
Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

339039990000 1224 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

339039990000 1231 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

339039990000 1232 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

339039990000 1240 OUTROS SERV.DE TERCEIROS-PESSOA 
JURÍDICA

AREIOPOLIS, 20 de Junho de 2011 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.073

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro // LUIZ ARMANDO 
PAFETTI ZIVIANI e GENILZE ME
SAS RODRIGUES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
26 de março de 1983, técnico em labo
ratório, solteiro, domiciliado na Avenida 
Coronel Virgilio Rocha, n° 24-39, Centro, 
Macatuba/SP, filho de HÉLIO ZIVIANI 
e de ANA MARIA PAFETTI ZIVIA- 
NI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
10 de abril de 1981, recepcionista, soltei
ra, domiciliada na Rua Carlos Gomes, n° 
352, Centro, Macatuba/SP, filha de SE- 
VERINO MESAS RODRIGUES e de 
ALADIA MATHIAS RODRIGUES.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 22 de julho de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.075

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro // ADEMILSON DE 
OLIVEIRA e MICHELLE CRISTINA 
SALLES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
01 de maio de 1982, serviços gerais, sol
teiro, domiciliado na Rua São Paulo, n° 
15-03, Centro, Macatuba/SP, filho de PE
DRO DE OLIVEIRA e de BENEDITA 
DA SILVA OLIVEIRA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
18 de fevereiro de 1984, do lar, solteira, 
domiciliada na Rua São Paulo, n° 15-03, 
Centro, Macatuba/SP, filha de CLEUZA 
SALLES.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 28 de julho de 2011. 
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.074

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro // JOÃO SILVEIRA DO 
PRADO e DÉBORA APARECIDA PE
REIRA //.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido 
aos 25 de agosto de 1986, vendedor, sol
teiro, domiciliado na Rua João Pavanello, 
n° 2-17, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, 
filho de ADEMIR APARECIDO RI
BEIRO DO PRADO e CLARICE APA
RECIDA SILVEIRA DO PRADO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
03 de agosto de 1989, auxiliar de costu
ra, solteira, domiciliada na Rua Itália, 
n° 3-44, Cohab IV, Macatuba/SP, filha 
de LUIZ CARLOS PERREIRA e de 
ISABEL FÁTIMA PRADO DE LIMA 
PEREIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 26 de julho de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.076

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo arti
go 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // SANDRO LUIZ BATISTA 
PIRES e RENATA FABIANO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 30 
de junho de 1981, supervisor de manuten
ção, solteiro, domiciliado na Rua Alagoas, 
n° 2-99, Nucleo Vila Nova, Macatuba/SP, fi
lho de LUIZ CARLOS BATISTA PIRES 
e ZENAIDE SILVESTRINI BATISTA. 
Ela, natural de São Carlos/SP, nascida aos 
15 de janeiro de 1983, costureira, solteira, 
domiciliada na Rua Bento Paes de Olivei
ra Leme, n° 179, Jardim Bocayuva, Maca
tuba/SP, filha de ANTONIO BASSI FA- 
BIANO e de TEREZA DOS SANTOS 
FABIANO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 29 de julho de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

http://www.camaraagudos.sp.gov.br
http://www.omegaitu.com.br
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Um passo atrás
Com desempenho prejudicado, Lençóis cai para segunda divisão dos Jogos Regionais; 

delegação terminou a competição em último lugar no grupo de elite, com 123 pontos

Da Redação

Em 2012, Lençóis Paulista 
vai disputar os Jogos Regionais 
na segunda divisão. A cidade 
foi rebaixada na competição, 
disputada em Barra Bonita en
tre 20 e 30 de julho, ao termi
nar em oitavo lugar no grupo 
de elite, com 123 pontos. O 
diretor de Esportes de Lençóis, 
José Lenci (leia entrevista nes
ta página), já argumentava, 
antes do início do evento, das 
dificuldades que a delegação 
encontraria para se manter no 
grupo dos melhores, haja vista

o alto nível técnico -  e muitas 
vezes profissional -  dos atletas 
que defendem os municípios 
da primeira divisão. Sem falar 
nas contratações, como fez a 
anfitriã Barra Bonita. Na ten
tativa de se manter na elite e 
fazer uma boa campanha por 
sediar os Jogos, Barra investiu 
na terceirização da maioria 
das equipes. Mesmo assim, o 
resultado barra-bonitense não 
foi o esperado: a cidade termi
nou em sétimo lugar, com 211 
pontos, também rebaixada pa
ra a segunda divisão.

O grupo de elite é formado

por oito delegações e, todos 
os anos, as duas com as piores 
campanhas são rebaixadas. No 
grupo de acesso, composto pe
los demais municípios, apenas 
uma delegação sobe, já que a 
outra vaga é garantida à cidade 
que sedia os Jogos Regionais.

Neste ano, a delegação de 
Piracicaba foi a grande cam
peã, com 380 pontos. Jaú foi 
vice, com 271, e São Carlos 
ficou em terceiro, com a mes
ma pontuação. Bauru termi
nou em quarto lugar, com 232 
pontos, e Botucatu, com 219, 
e Santa Bárbara D'Oeste, com

213, ficaram em quinto e sexto 
lugares, respectivamente.

Em 2012, Lins sedia os 
Jogos Regionais pela terceira 
vez nos últimos cinco anos. A 
cidade abrigou a competição 
em 2008 e 2010. A sede para 
2013 ainda não foi escolhida, 
já que não houve candidatu
ra de nenhuma cidade. Nes
te caso, a definição fica por 
conta da Secretaria de Estado 
do Esporte, que tem até os Re
gionais do ano que vem para 
escolher a próxima sede. Nos 
bastidores, constam os nomes 
de São Manuel e Jaú.

Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

As nossas medalhas foram suadas, diz o diretor Zé Lenci Neto

Agudos faz a 3  ̂ melhor 
campanha na 2® divisão Nossas medalhas foram suadas, diz Zé Lenci

A delegação agudense ter
minou os Jogos Regionais de 
Barra Bonita com a terceira 
melhor campanha da segunda 
divisão. Os atletas conquista
ram 158 pontos, ficando atrás 
apenas da campeã São Manuel 
(que somou 186 e em 2012 
disputará na primeira divisão) 
e de Lins, que fez 176 pontos e

também integrará o grupo de 
elite no ano que vem, já que 
sedia os Regionais em 2012.

Macatuba assegurou a 16^ 
colocação, com 49 pontos, e fi
cou à frente de Pederneiras, que 
terminou em 20° lugar, com 
39 pontos. Borebi obteve a 22^ 
colocação, com 36 pontos, e 
Areiópolis o 23^, com 29.

Vôlei perde a chance de 
se tornar decacampeão

Aline Furlanetto

O vôlei de Lençóis lutou, mas não conseguiu trazer o ouro

O inesperado aconteceu. A 
noite da sexta-feira 29 era pa
ra marcar a história do vôlei 
lençoense. O time disputava o 
décimo título de campeão dos 
Jogos Regionais. Tudo conta
va a favor, principalmente o 
retrospecto de vitórias e a pre
sença nas últimas dez finais 
da competição -  os lençoen- 
ses perderam um título para 
Botucatu neste período. Mas, 
nada fez diferença no jogo, 
novamente os botucatuenses.

Os adversários estiveram 
mais atentos no jogo. Não per
diam contra-ataques e salva
vam bolas praticamente inde
fensáveis. Por outro lado, Len
çóis pecava no bloqueio, que 
funcionou muito pouco, além 
de desperdiçar muitos contra- 
ataques. Botucatu -  algoz dos 
lençoenses nos Regionais -  se

aproveitou da má fase do time 
do técnico Dodô e fechou a 
partida em 3 sets 1, conquis
tando o bicampeonato.

"Botucatu vem de eternas 
derrotas nossas e, quando che
ga nos Jogos, contrata quatro 
jogadores da seleção do Sergipe. 
Isso me preocupa, porque essa 
situação acontece muito com 
o adulto e agora está migrando 
para o sub-21", enfatiza Dodô.

Para ele, sua equipe tam
bém errou em alguns funda
mentos e a arbitragem preju
dicou o resultado da partida.

Feminino
As meninas do vôlei de 

Lençóis ficaram fora do pódio 
dos Regionais de Barra Bonita. 
No sábado 30, perderam para 
Santa Bárbara D'Oeste por 3 
sets a 1, em partida que a vitó
ria traria o bronze.

O diretor de Esportes de 
Lençóis Paulista, José Lenci 
Neto, fala sobre o desempe
nho da delegação lençoense 
nos Jogos Regionais, as dificul
dades encontradas na primei
ra divisão, o rebaixamento e a 
possibilidade de Lençóis ser 
sede da competição em 2013.

Eco - Como o senhor 
avalia o desempenho len- 
çoense nos Jogos Regio
nais 2011?

Lenci - No geral, o de
sempenho da delegação de 
Lençóis foi bom por termos 
competido na primeira divi
são. Confesso que algumas 
coisas me surpreenderam, 
como a fragilidade de Santa 
Bárbara D'Oeste e de Botuca- 
tu, e o grande investimento 
que Barra Bonita e Jaú fize
ram. A nossa delegação é pra
ticamente composta por atle
tas de Lençóis. São poucos 
os atletas que vêm de fora. 
Quem compete pela gente, 
não recebe nada por isso. Ga
nha apenas a passagem até a 
cidade de competição. Assim, 
posso avaliar como positivo 
o desempenho da delegação.

Eco - Quais os diferen
ciais de Lençóis na compe
tição?

Lenci - Os principais 
pontos positivos foram a evo
lução que nossos atletas tive

ram da última competição 
para cá e, que esses mesmos 
atletas deram o seu melhor. 
Cada ponto foi conquistado 
com sacrifício e contra cida
des que possuem infraestru- 
tura maior que a nossa.

Eco - O número de me
dalhas foi satisfatório? E as 
classificações para os Jogos 
Abertos ficaram dentro do 
esperado?

Lenci - Na verdade, foi um 
pouco abaixo do que eu espe
rava. Acreditava que a gente 
fosse ganhar mais medalhas, 
mas não esperávamos que 
Barra Bonita e Jaú estivessem 
tão fortes como estiveram. 
De qualquer maneira, a gente 
sabe que as nossas medalhas 
foram suadas, são fruto da 
dedicação dos nossos atletas, 
isso é o principal. A classifica
ção para os Abertos também 
ficou um pouco abaixo, co
mo nós temos muitas moda
lidades no sub-21 e, nela, só o 
campeão se classifica, então, 
ficou complicado. Agora, es
peramos que o índice venha 
em outra competição que dê 
essa chance de classificação 
para os Abertos.

Eco - A queda para a 
segunda divisão já era es
perada?

Lenci - Sem dúvida. Não 
tínhamos a pretensão de per

Aline Furlanetto

manecer na primeira divisão. 
Já esperava o sétimo ou oita
vo lugar neste ano. Em mui
tas modalidades, nós não te
mos como competir com as 
grandes cidades. Mas a nossa 
pontuação foi boa, conse
guimos 123 pontos, cinco a 
mais do que em 2009, quan
do competimos com as gran
des potências.

Eco - Qual a meta para 
os Regionais do ano que 
vem, em Lins?

Lenci - A meta para 2012 
é voltar a competir na pri
meira divisão. Seria muito 
ruim permanecer na segun
da, já que demonstraria que 
não estamos competitivos. 
O objetivo é continuar bata
lhando e conseguir subir no
vamente. Para conseguirmos 
isso, é preciso aumentar o 
número de modalidades. Sa
bemos o quanto isso é difícil, 
mas temos condições.

Eco - Lençóis lança can
didatura para sediar os Jo
gos Regionais em 2013? O 
município tem estrutura 
para abrigar a competição?

Lenci - Não vamos lan
çar a candidatura. A cidade 
ainda carece de infraestrutu- 
ra física para receber a com
petição, que conta com um 
grande número de cidades 
participantes. Neste ano, vi-

mos as dificuldades de Bar
ra Bonita e projetamos isso 
para a nossa cidade. Lençóis, 
sozinha, não tem condições 
de sediar os Jogos. Precisa
ríamos pedir auxílio a outras 
cidades da região, já que te- 
ríamos dificuldade com alo
jamento, quadras, não temos 
piscina para as competições 
de natação, de acordo com 
as exigências da Federação, 
por exemplo. Não afastamos 
a ideia simplesmente porque 
não queremos, mas porque a 
cidade não tem condições e 
a Administração não se aven
turaria a fazer algo que não 
tivesse certeza de que pode- 
ria dar certo.

Eco - Quais os esforços 
da Administração para tra
zer o evento?

Lenci - Lençóis é ainda 
a única cidade que não se- 
diou os Jogos. Para algumas 
modalidades, temos espaço 
até demais. Mas não pode
mos pensar apenas nisso. É 
preciso pôr os pés no chão 
e ver que não se trata de um 
simples campeonato, mas 
de uma competição que re
percute em toda a região e 
que exige grande estrutura e 
muito investimento, além do 
comprometimento da Prefei
tura como um todo. Por en
quanto, há o desejo, mas a 
decisão cabe à prefeita.

Caratê de Lençóis é prata nos Regionais
Os caratecas de Lençóis 

Paulista, Larissa Angélico e 
Gérson Alves Neto, conquis
taram a medalha de prata 
nas categorias até 60 quilos 
e de 60 a 65 quilos, respec
tivamente. Os dois pódios

A medalha de prata 
veio na habilidade e 
técnica do caratê

vieram após a luta contra a 
cidade de Piracicaba, que nes
te ano contratou atletas a se
leção brasileira para competir 
nos Regionais. "Sinto como se 
tivesse ganhado a medalha de 
ouro", declarou Larissa, que 
participou pela primeira vez 
da competição. Nas lutas por 
equipe, os atletas de Lençóis 
também conseguiram bom 
desempenho e conquistaram 
o 4° lugar geral no feminino 
e no masculino.
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Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n °  311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista
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Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Points da m oçada e tem p los da boa  

com ida, a Pizzaria Pram io, Lanchonete 

Salsichão e Toca do Pastel estiveram  no  

itnerário do Giro Social n esse fim  de  

sem ana.
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Técnica manual de correção postural
que busca a boa morfologia do corpo.
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